



Une journée au Gymnasium Grootmoor

publié le 06/03/2024

Aujourd'hui, on nous a expliqué des choses qui se font au Gymnasium en Allemagne et pas au collège ou au lycée en France.

En Allemagne, les élèves ont une salle de classe, ce n'est pas la classe du professeur, donc ce sont les élèves qui nettoient la salle de classe. Ils ont des tableaux tactiles. Il y a 5 des 1200 élèves qui sont responsables du réseau informatique et qui peuvent aider les professeurs à s'en servir. Il n'ont pas d'infirmière. Une sonnerie a été rajoutée toutes les vingt minutes suite au COVID-19. Elle rappelle aux professeurs d'ouvrir les fenêtres. Quand les professeurs sont absents, ils envoient du travail à faire, et un autre professeur encadre la classe. Il n'y a pas de permanence.

A Grootmoor, il y a un bâtiment pour les collégiens et un pour les lycéens.

Dorian et Marius, photos de Nathan

